

Abril 17, 2017 El ministro de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara, confirmó la adquisición de maquinaria de avanzada para la modernización de la planta que la Corporación Forestal Neuquina (Corfone) opera en Las Ovejas. La incorporación tecnológica y la inauguración del puente sobre el río Nahueve -que permitirá el acceso a 1250 hectáreas plantadas- hará duplicar tanto su producción de manufacturas como el personal de operarios estables. 'Estamos montando una línea nueva de aserraje y se empezó a construir el doble de metros cuadrados del galpón actual más el secadero; estimamos en el verano ya estar trabajando a pleno', explicó el ministro.

Abril 17, 2017

El ministro de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara, confirmó la adquisición de maquinaria de avanzada para la modernización de la planta que la Corporación Forestal Neuquina (Corfone) opera en Las Ovejas.

La incorporación tecnológica y la inauguración del puente sobre el río Nahueve -que permitirá el acceso a 1250 hectáreas plantadas- hará duplicar tanto su producción de manufacturas como el personal de operarios estables.

'Estamos montando una línea nueva de aserraje y se empezó a construir el doble de metros cuadrados del galpón actual más el secadero; estimamos en el verano ya estar trabajando a pleno', explicó el ministro.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)